



# 福田っ子だより

福田小学校たより 第1号 2023年4月24日発行

## 始業式 宮本武彦校長の話「自分を大切にすることとは？」

今日、午前の入学式で88名の1年生が入学し、全校で577名の仲間がこの福田小学校で生活することになりました。ぜひ元気いっぱいの福田っ子の頑張る姿を先生たちに見せてください。

さて、1学期のスタートにあたり、みんなに聞いてみたいことがあります。声に出さなくてもよいです。

**あなたの1番大切な人は誰ですか？ さあ、心の中で答えてください。**

ありがとう。きっとあなたたちの家族、親だったり兄弟姉妹だったりおじいちゃんやおばあちゃんという人がいたんじゃないでしょうか？友達っていう人もいたかな？ひょっとしたらBTSの誰かだったり、スノーマンのメンバーもいたかも。中にはたくさんいて決められないって人もいたかな？

私は・・・迷いなく「**自分**」って答えます。自分という人間はこの世に私1人しかいないんですから。でもそれはみなさんも同じです。あなたという人はこの世に1人しかいないかけがえのない存在です。ぜひみなさんにもそう答えられる人になってほしいと願っています。

では、**自分を大切にすること**ってどういうことでしょう。すべて自分の思い通りになったら楽しいでしょうね。でも、その分我慢して嫌な思いをしている人がいるかもしれない。そうなったらその人はあなたを大切に思ってくれなくなってしまいますね。そう、**自分を大切にすることは、周りから大切にされるように、周りの人を大切にすること**なんです。自分の考えを伝え、周りの考えもしっかり聞いて、話し合ってみんなが「これならいいね」って思える答えを見つけていく。学校っていうところはそういうところなんです。

自分を大切にするためにも、周りの人を大切にして、みんなが楽しいと思える福田小をこれからもみんなの手で作っていきましょう。先生たち全員で応援します。

以上で1学期始業式の話を終わります。



## 令和5年度 入学式



4月7日（金）、88名の新入生を迎え入学式が行われました。どの子もしっかり話を聞いていました。立派でした。これからの学校生活が楽しみです。

## お願い



### 【電話対応・児童の登校について】

保護者等からの電話対応時刻について、御協力をお願いとなります。朝の連絡は、**午前7時30分以降**に、また、児童下校後の各種相談・問い合わせについては、勤務終了時刻からおよそ1時間後の**午後6時まで**にお願いします。緊急時以外の内容については、恐れ入りますが翌日にお掛け直しをお願いします。

また、児童の登校についてですが、学校の昇降口の朝の開錠時刻は、子供の安全管理のために**午前7時40分**となっています。その時刻に合わせた登校に御協力をお願いします。

### 【忘れ物について】

下校後に水筒やノートを学校に忘れた子供たちが、放課後に取りに来ることがあります。その場合、職員が子供に付き添って忘れ物を取りに行く対応をしていますが、放課後は、会議や打合せ、面談等を行っていることが多く、忘れ物対応の度に、話し合いを中断することとなります。

つきましては、**できる限り放課後の来校を無くし、翌日に担任に相談するように御家庭でも言葉掛けをお願いします。**また、お子さんが登校後に忘れ物をしたことに気付いた場合、学校に届けるかどうか判断に迷うところだと思います。届けていただければ、子供たちはピンチを切り抜けられますが、「忘れ物をなくそう」という実感は薄れてしまうかもしれません。

忘れ物の体験は「子どもが成長するチャンス」と捉えることもできます。次はどうしたら失敗しないで済むかを親子で話し合ってみてください。

